



DIE LIEBEN

Familienfeste feiern

– und zwar welche, die gemeinsame Erinnerungen schaffen. Blicke bei Deinem Geburstag, Deinem Jahrestag, Deiner Silberhochzeit und eigentlich wann immer du willst mit Familie und Freunden über den kulinarischen Tellerrand hinaus: Selber machen!

Lernen lässt sich nicht nur am Besten, sondern, in Sachen Kochen, sogar ausschließlich nur aus Erfahrung und das am besten mit ganz viel Spaß. Innovative Methoden, neue Ideen, unbekannte Gewürze und eine Portion Mut laden zu Ausflügen auf eine kulinarische Reise ein.

Dein Höhenflug in der Küche wirkt ansteckend und auf einmal weißt Du, wie du Liebe in Dein Essen kochst! Vom Curkuma gelb gefärbte Fingerspitzen, die neue beliebte Streetfoodküche, ein Fehler der zu unerwartetem Genuss wird – lasse Dir den Spaß in der Küche nicht nehmen und forme Erinnerungen durch Erfahrungen.

Dort, wo die Familie zusammen ist, beginnt die Botschaft der „Zusammengehörigkeit“: in der Küche.